

# PlantaDoce.

Empresa

## DiogenX cierra una ronda de 4,5 millones liderada por Advent France y Boehringer Ingelheim

La biotecnológica, especializada en el desarrollo de moduladores de células beta pancreáticas para el tratamiento de la diabetes tipo uno, trabaja en el desarrollo de su primer medicamento.

PlantaDoce  
16 jun 2020 - 12:30



El capital respalda a la industria *biotech*. DiogenX, una compañía biotecnológica de etapa preclínica centrada en el desarrollo de moduladores de células beta pancreáticas para el tratamiento de la diabetes tipo 1 (T1D), ha cerrado una ronda de 4,5 millones de euros. La operación ha estado liderada por Advent France Biotechnology (AFB), Boehringer Ingelheim Venture Fund y JDRF T1D Fund.

**La cantidad recaudada se utilizará para seleccionar el candidato a medicamento de DiogenX y preparar el desarrollo preclínico antes de la próxima ronda de financiación, que la empresa espera llevar a cabo a finales de 2021.**

DiogenX está desarrollando una terapia innovadora con el potencial de ser el primer medicamento de regeneración de células beta para la diabetes. Las terapias que

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/diogenx-cierra-una-ronda-de-45-millones-liderada-por-advent-france-y-boehringer-ingelheim>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

modifican directamente la biología de las células beta pueden detener e incluso revertir la pérdida de función que ocurre en la diabetes tipo 1.

“Durante décadas, la comunidad científica ha estado buscando terapias para regenerar las células beta; hasta ahora, ninguna ha estado disponible para los pacientes”, ha explicado Benjamin Charles, consejero delegado de DiogenX.

**En 2019, aproximadamente 463 millones de adultos entre 20 y 79 años vivían con diabetes.** En el mismo año, la diabetes fue la causa de 4,2 millones de muertes y representó 700.000 millones de euros en gastos de salud, el 10% del gasto total en salud en adultos.